

COMUNICADO INSTITUCIONAL

Segundo Semestre

Santiago, 06 de julio 2020

Estimada Comunidad ENAC

Antes que todo un saludo fraterno para todos ustedes y muchas gracias por ser protagonistas de nuestro Modelo Educativo adaptado al contexto de emergencia sanitaria. Especialmente a nuestros estudiantes que en su amplia mayoría han sido responsables y disciplinados en su proceso de aprendizaje. También a nuestros docentes, quienes han colaborado con su profesionalismo y entrega por una buena enseñanza.

El tiempo transcurre y ya nos encontramos en el tercer periodo académico y estamos a un poco más de un mes de cerrar el primer semestre 2020. Como ya ha sido difundido, concluiremos el presente semestre en nuestra Aula Virtual el día 11 de agosto. Sin duda alguna quedarán actividades pendientes, particularmente aquellas relacionadas con el aprendizaje del hacer y esperamos ponernos al día en la medida que la evolución de la pandemia así nos lo permita.

El segundo semestre lo iniciaremos a fines del mes de agosto y estamos programando las clases en formato a distancia y por medio de nuestra Aula Virtual. No queremos arriesgar la salud de nuestra comunidad y también creemos que el retorno post pandemia nos dificultará demasiado volver a la plena presencialidad.

No obstante a lo anterior, es nuestro mayor anhelo volver de manera parcial a nuestros laboratorios, talleres y prácticas. Esperamos que las condiciones de la pandemia hagan que esto sea posible en la primavera, haremos nuestro mejor esfuerzo para ello y tomaremos los resguardos sanitarios de rigor para que el regreso semi presencial sea una realidad durante este segundo semestre.

Me despido con el superior afecto y estoy seguro que de esta crisis saldremos fortalecidos.

Jorge Menéndez Gallegos

RECTOR CFT ENAC